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Староуткинск готовят к юбилею
В Староуткинске 
продолжается подготовка 
к празднованию 295-летия 
поселка. Так, здесь провели 
капитальный ремонт входной 
группы здания культурно-
досугового центра. Стоимость 
работ в рамках контракта 
составила порядка 3,7 млн 
рублей.

Центр был построен 
в  2011  году, крыльцо за это вре-
мя пришло в негодность. В рам-
ках капремонта обновили лест-
ничную площадку, установили 
пандусы для маломобильных 
групп населения. На площадке 
рядом с культурно-досуговым 
центром оборудовали уличную 
сцену для проведения различ-
ных мероприятий муниципа-
литета. Она также послужит ме-
стом для проведения юбилея. 

Кроме того, к завершению 
подходят работы в мини-пар-
ке Центральный. С просьбой 

о благоустройстве обществен-
ной территории в центре по-
селка во время одного из прие-
мов граждан к депутату регио-
нального Заксобрания Алексею 
Дронову обратились местные 

жители. Совместно с главой му-
ниципалитета проект удалось 
отстоять на  согласовательной 
комиссии. Напомним, что сто-
имость работ составила более 
20 млн рублей, а открытие но-

вой общественной территории 
запланировано провести в день 
празднования 295-летия горо-
да – 27 июля.

В будущем парке проведена 
планировка территории, уло-
жен бордюрный камень, сей-
час здесь готовят площадки под 
оборудование уличных трена-
жеров, а также детских игро-
вых комплексов, монтаж нач-
нется уже на следующей неделе. 
Вскоре приступят к работам по 
озеленению территории. Так-
же подрядчики завершают уста-
новку беседки. 

– Беседка будет выполнена в 
виде старинной усадьбы, кото-
рая расположена в самом посел-
ке. В целом при разработке про-
екта дизайнеры учитывали осо-
бенности поселка. Клумбы для 
цветов будут выполнены в ви-
де старинных сундуков. Фир-
ма из Белгорода, она занима-
лась дизайн-проектом, специ-
ально приезжала в поселок и до-

сконально изучала террито-
рию, посетили все знаковые ме-
ста, – рассказала глава городско-
го округа Староуткинск Любовь 
Бурухина. 

В начале месяца сотрудни-
ки администрации, депутаты, 
председатель общественной па-
латы вышли на субботник по 
благоустройству Староуткин-
ска. К юбилею покрасили ска-
мейки на плотине, стелу на въез-
де, освежили надпись из камней 
на склоне горы Аникиной, убра-
ли заросли крапивы вдоль тро-
туара. 

В администрации также от-
метили, что в день празднова-
ния юбилея планируется от-
крыть памятник Демидову. 
Проект по установке бюста ос-
нователя поселка реализуется 
совместно с Демидовским фон-
дом, а также при участии спон-
соров и местных жителей.

Дизайн беседки в новом мини-парке вдохновлен старинными постройками 
Староуткинска
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Проекты для людей
В Красноуфимске благоустраивают городскую среду и строят жилье

В городском округе 
Красноуфимск реализуется 
сразу несколько проектов, 
чтобы создать комфортные 
условия для жизни горожан. 
«Областная газета» пообщалась 
с главой муниципалитета 
Михаилом КОНЕВЫМ и узнала 
подробнее о некоторых из них. 

Парк культуры и отдыха

В парке культуры и отды-
ха имени В. К. Блюхера Красно-
уфимска продолжается рекон-
струкция. Здесь установлены 
три новых аттракциона: «Ло-
дочки», «Ракета», а также «Лета-
ющая машина». На работы бы-
ло потрачено порядка 25 млн 
руб лей из местного бюдже-
та. По  данным администрации, 
благодаря нововведениям поток 
посетителей вырос почти в пол-
тора раза. 

– В 2019 году по поручению 
губернатора Евгения  Куйвашева 
в парке был выполнен капиталь-
ный ремонт, построен новый 
фонтан, и теперь мы продолжа-
ем работы уже за счет собствен-
ных средств. Объект очень важен 
для жителей, мы хотим сделать 
парк высокого уровня, посколь-
ку до крупных городов, где люди 
могли бы отдыхать, добираться 
достаточно далеко. Сегодня он 
притягивает и жителей близле-
жащих муниципалитетов. Здесь 
проходит огромное количество 
мероприятий, как для детей, так 
и для старшего поколения, – рас-
сказал Михаил Конев. 

В планах местных органов 
власти продолжить расширение 
парка. Недавно здесь также уста-
новили удобные шезлонги, что-
бы жители могли насладиться 
тихим отдыхом на свежем возду-
хе. Отмечается, что теперь в пар-

ке есть все необходимое для се-
мейного досуга.

Новая площадка

На улице Юбилейной микро-
района Бараба завершен монтаж 
детской спортивной площадки. 
Работы здесь начались еще в ию-
не. Реализация проекта осущест-
влялась за счет средств местного 
бюджета, сумма контракта соста-
вила порядка 18 млн рублей. 

На территории появится дет-
ская площадка с малыми архи-
тектурными формами, площад-
ка для воркаута с уличными тре-
нажерами, гимнастические снаря-
ды, турники, а также мини-кольцо 
для баскетбола. Кроме того, на тер-
ритории разместили скейт-рампу. 

– Этот микрорайон отно-
сительно удален от централь-
ного стадиона и в целом круп-

ных спортивных и культурных 
объектов. При этом территория 
очень густонаселенная, поэто-
му подобный объект здесь был 
необходим. Мы считаем, что это 
очень значимый и востребован-
ный проект, – отметил глава му-
ниципалитета. 

На территории площадки 
также появилось современное 
освещение, удобные лавочки. 
Строительство здесь полностью 
завершено, ребята уже успели 
оценить новую площадку. Офи-
циальное открытие запланиро-
вано на начало августа. 

Ремонт дворов

В городском округе также 
продолжается масштабная ра-
бота по ремонту дворов много-
квартирных домов. Капремон-
ты проводят в рамках програм-

мы инициативного бюджетиро-
вания с привлечением средств 
местных жителей. Отмечается, 
что благоустройство дворовых 
территорий – это одна из при-
оритетных задач муниципали-
тета.

– Мы увидели проблему, на 
сегодняшний день в муници-
палитете много дворовых тер-
риторий, находящихся в не-
удовлетворительном состо-
янии. И  сейчас мы стараем-
ся вовлекать жителей в благо-
устройство дворов. В рамках 
инициативного бюджетирова-
ния работы ведутся с 2022 го-
да, тогда еще в тестовом режиме 
мы  благоустроили один двор. 
В 2023 году было благоустроено 
уже 8 территорий, на текущий 
год запланированы работы по 
12 дворовым территориям. До-
ля софинансирования местных 

жителей в прошлом году соста-
вила 10%, в  текущем – 20%, то 
есть мы также можем говорить 
о росте вовлеченности людей в 
программу,   – рассказал Миха-
ил Конев. 

На работы по благоустрой-
ству дворов в этом году будет за-
трачено порядка 25 млн руб-
лей. Работы в этом направле-
нии начались с мая, уже прове-
ден ремонт 6 дворовых террито-
рий. В рамках проекта в том чис-
ле ведутся работы по замене до-
рожного покрытия, установке 
бордюров, а жители дома берут 
на себя обязательства по озеле-
нению территории. 

Жилье

В ближайшее время в экс-
плуатацию планируется сдать 
ЖК Солнечный. Дом был постро-
ен за год по поручению губерна-
тора Евгения Куйвашева. Сред-
ства в размере более 120 млн руб-
лей были выделены из областно-
го бюджета. 

– Это очень красивый дом, бо-
лее 60 квартир здесь будут после 
сдачи объекта переданы нашим 
врачам и педагогам. Всего в доме 
95 квартир, оставшиеся площади 
уже были выкуплены, – отметил 
Михаил Конев.

Кроме того, на стадии про-
ектирования сейчас находит-
ся строительство дома по ули-
це Мизерова. Он также станет 
украшением города и предоста-
вит благоустроенное жилье для 
многих семей. Завершить рабо-
ты по возведению дома планиру-
ется в следующем году. Квартиры 
здесь будут переданы жителям 
в  рамках программы переселе-
ния граждан из ветхого и аварий-
ного жилья. 

Новая детская площадка в микрорайоне Бараба уже привлекает юных жителей 
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